

Köstlich

So etwas bekommt man geboten, wenn man im Vorstand des Radsportverbandes Schleswig-Holstein ist. Die Chefin hat sich wieder mächtig ins Zeug gelegt, um 'ihre Jungs' kulinarisch zu verwöhnen. Aber gearbeitet wurde auch auf der letzten Vorstandssitzung.



Nachdem wir aus allen Kneipen 'rausgeflogen' sind (schlechter Verzehr und endlos lange Sitzungen), finden Vorstandssitzungen des Radsportverbandes bei Schmidts zu Hause statt. Andrea lässt sich jedes Mal etwas anderes einfallen, um die hungrigen Mäuler satt zu bekommen - verhungert ist hier noch Keiner. 'Noch ein Nachtisch? Den musst du probieren!' Zur letzten Sitzung wurde zum Brunch als Ersatz für die wegen Schnee-Chaos ausgefallene Weihnachtssitzung eingeladen.

Auch wenn das Büffet noch so lecker war, gearbeitet werden musste trotzdem. Die Kasse wurde abgeschlossen, die Post der Geschäftsstelle besprochen und bearbeitet und die Hauptversammlung und der Tag der Meister mussten vorbereitet werden. Natürlich spielte das Personal auch eine Rolle. Für die ausscheidenden Fachwarte Wolfgang Büttner und Rolf Titel wurden Nachfolger vorgeschlagen und vom Vorstand verifiziert. Am 12. Februar stellen sich Stephan Sturm im Rennsport und Anselm Steinmetz im RTF-Bereich zur Wahl. Anselm konnte bereits in den RTF-Bereich reinschnuppern, da er in den letzten beiden Jahren die Wertungskarten 'gemacht' hat.



Auch wenn das Essen von Andrea 'opulent ausfällt', konnten wir die Vorstandskosten erneut senken. Insgesamt wurde sehr sparsam durch unseren Schatzmeister gehaushaltet. In der nächsten Woche findet die Kassenprüfung statt.

Montag, 10. Januar 2011